



Voluntariado del Gabinete de Política Social realiza cuarta jornada de reforestación

Descripción

Santo Domingo Este. Viernes 22 de octubre de 2021.- El equipo del Voluntariado de Jóvenes del Gabinete de Política Social, que coordina Tony Peña, realizó este fin de semana la cuarta jornada de reforestación en el Distrito Municipal de Hato Viejo, del municipio de San Antonio de Guerra en Santo Domingo Este.

En la actividad, participó el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, quien reveló que las próximas jornadas de reforestación serían realizadas en lugares que presentarían un mayor daño al ecosistema; como las sierras altas del país que presentan un daño profundo por la tala indiscriminada de árboles.

“Tenemos que mantener el compromiso de proteger las áreas verdes del país, así como los pulmones naturales que tanto aportan al desarrollo de la vida, no solo natural sino en las grandes ciudades”, dijo Peña.

Asimismo, manifestó que ese es un compromiso del Gobierno Dominicano asumido desde la Presidencia de la República y del cual el Gabinete de Política Social se hace eco constantemente.

Decenas de jóvenes se dieron cita en el lugar para sembrar plantas de diferentes tipos y así contribuir a minimizar el impacto negativo que tiene el cambio climático, la depredación, la deforestación, entre otras acciones que afectan el desarrollo de vida en el país.

En la jornada de reforestación participaron, además de Tony Peña, la gobernadora de la provincia Santo Domingo, Julia Drullard y los jóvenes del voluntariado, representantes del Ministerio de Medioambiente y Recursos Naturales, los Centros Tecnológicos Comunitarios, así como, la representante comercial de LY Company Caribe, Aurelina Castillo, al igual que otras autoridades del municipio.

También, participaron el coordinador del despacho del Gabinete, Alex Mordán, la directora de Recursos Humanos de la institución, Marina Espinal y la encargada del Voluntariado, Yelis Sosa.

Las autoridades del voluntariado agregaron que este tipo de actividades se realizan con el propósito de incentivar acciones positivas a favor del planeta Tierra y llamaron a todas las personas interesadas en participar en este tipo de actividades a acercarse para más información al Gabinete de Política Social de la Presidencia.

Fecha de creación

2021/10/22